

Fecha: 16-06-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Tutu Vidaurre rescató perrita en el sur: "Tuve una conexión muy fuerte con ella"

Pág. : 28
 Cm2: 332,7
 VPE: \$ 1.829.598

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

La actriz buscar traerla a Santiago porque no tiene hogar

Tutu Vidaurre rescató perrita en el sur: "Tuve una conexión muy fuerte con ella"

MELISSA FORNO

La actriz y modelo Tutu Vidaurre fue a trabajar a Pucón, conocido destino turístico de la Región de la Araucanía, la semana pasada, sin imaginarse que terminaría siendo conquistada por una tierna perrita. "La primera noche, el pasado jueves, la vi caminando desde el casino hasta el hotel, le hice cariño y supe que era de la calle. Al otro día, con el equipo, salimos a comprar y justo hubo un temporal muy fuerte, nos siguió un rato y terminó siendo muy tierna. Tuve una conexión muy fuerte con ella", cuenta.

Al retornar al hotel, el mal tiempo continuaba, y la perrita se encontraba afuera. "Me quedé un rato con ella y me hizo cariño. Se cortó la luz y con Carlos Peña, con quien estaba trabajando, dijimos: *vamos a comprarle una cama*", detalla.

Los llevó en auto el fotógrafo del grupo. "Nos estacionamos en un supermercado, y de nuevo se



La actriz con su rescatada.

Si su can la acepta, piensa adoptarla en forma definitiva, de lo contrario, le buscará una familia.

cortó la luz allí. Fuimos a otro ocurrió lo mismo. Era muy fuerte el temporal, en el minuto en que dieron la energía, entramos corriendo, pero no había camas y nos fuimos en auto a otro. No encontramos, compramos mantas, bolsas de basura, comida y pedimos cajas de cartón a la gente del supermercado. Así armamos una camita, forrando una caja de cartón con una mantita adentro para que no recibiera la lluvia. Ella durmió feliz, pese a que la camita estaba media escondida a la entrada del hotel", precisa.

¿Se trajo a la perrita?

"Este domingo me devolví a Santiago, entonces, hice un video que publiqué en Instagram, pidiendo ayuda para traerla a Santiago. Si mi perro la acepta, que no es muy amigable, me la quedo. En algunas ocasiones no tiene problemas con otros animales. Estamos haciendo una red entre personas que no nos conocemos y estoy coordinando que la pasen a buscar para llevarla a un hogar temporal en Pucón, hasta que me la pueda traer. Algunas ya se ofreció para donar plata para trasladarla".

¿Cuándo esperas que esté ya contigo?

"Ojalá mañana (lunes), pero hay que ver quién viene de Pucón a Santiago y puede traerla. Esa ayuda me falta, pero sé que muchas personas hacen ese trayecto".

¿Qué tenía que hacer en Pucón específicamente?

"Grabar para mostrar en redes sociales por qué Pucón es un buen destino turístico para una cadena de hoteles que está allá".